ち市議会だより (199

市民の皆さまには、

希望に満ちた初春を迎えられたことと、

15

からお慶びを申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。







長 松 本 茂



男

副議長 内

を発信しています。

▼市議会だより◆

3月、6月、9月、12月の

法で市民の皆さまに議会情報

土浦市議会では、

様々な方

議会情報につ

41 7

表

紙

充

▼会議録の閲覧◆

や一般質問の要旨を掲載して

います。

絵

太田頼孝さん

定例会終了後、

決定した議案

どで、議会の内容を記録した をはじめ、 「会議録」を閲覧公開していま 市の図書館や支所・出張所 各地域の公民館な

田さん。

幼い頃から自閉症という障

物の絵を描くのが大好きな太

ほのぼのとしたタッチで動

◆会議録検索システム◆

録を検索できるシステムがあ 覧になれます。 すると、該当する会議録をご た文言等(キーワード)を入力 は、現在から過去の会議の記 議会事務局ホームページで 議員の名前や発言し

的な変革期を迎えようとしているなか、依然として、

我が国は、これまで経験したことのない人口減少社会に突入するなど、

景気や雇用、

さて、

ります。

歴史

えます。

の心を打つ作品は数千点を数 がいを抱えながらも、見る人

さんと、ご両 表紙は、 土浦市議会だより正月号の 太田



議会報 編 集委員会

委員 長 久吉寺

福川海原忠 場原 松田内 千鶴 子充 - 明

ち土浦」を目指し、

所存であります。

さまの、ご健勝とご多幸を心より祈念いたしまして、新年のごあいさつといたします。

どうか本年も、変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、

市民の皆

ります。

今後も、

常に大きくなっており、議会の団体意思決定機能や、監視機能の強化が求められてお

私達議員一人ひとりが市民の皆さまの負託に応え、「日本一住みやすい

さらなる市政発展のために力を合わせ、誠心誠意努力してまいる

Tsuchiura City Assembly News

市議会の模様は、土浦ケーブルテレビ

で議会初日翌週の月曜日から、

午後3時≈4時まで

順次放送予定です。

こうした状況の中、二元代表制の一翼を担っている地方議会が果たすべき役割が非

加えて、東日本大震災による被害や福島第1原子力発電所事故と、まさに国難とも

高齢化等の諸問題への早急なる対応が求められております。

厳しい社会経済情勢が続いてお

いえる事態に遭遇しております。

夫朗郎猛



環境に配慮し、再生紙と植物油インキを使用しています。